

RSV Rheindürkheim e.V.

Rheinland-Pfalz-Meisterschaften der Junioren am 17.03.2019 in LU-Oggersheim

Zwei Starter – einmal Gold und einmal Silber sowie 2 x die Qualifikation zum DM-Halbfinale geschafft

Mit sehr guten Ergebnissen kehrten die Rheindürkheimer Radsportjunioren von den Landesmeisterschaften zurück. Zwei Mannschaften aus Rheindürkheim hatten sich zu den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften 2019 qualifiziert und nutzten ihre Chancen.

Im 4er Einradfahren der Junioren war die Lage relativ klar. Platz zwei hinter dem favorisierten Quartett aus Flonheim halten und die Qualifikation zum Junior-Mannschaftscup (= DM-Halbfinale) am 06.04.2019 in Schwanewede schaffen. Die Rheindürkheimer Ladies zeigten ein sehr starkes Programm bis zur drittletzten Übung, dann gab es leider Abstimmungsprobleme bei zwei neuen Übungen.

Souverän fuhren Svenja Frey, Lisa Maes, Carina Schilling und Johanna Wahlig jedoch ihre Kür zu Ende und dürfen sich mit einem sehr guten Ergebnis von 107,27 Punkten auf ihren Start im hohen Norden vorbereiten. Beim Junior-Mannschaftscup dürfen sie ihren Heimatort und das Land Rheinland-Pfalz vertreten und um die begehrten DM-Tickets mitfahren. Als Vize-Rheinland-Pfalz-Meisterinnen gab es noch die Silbermedaille obendrauf.

Die Chance, nach den berühmten Sternen zu greifen und sich erstmals für einen nationalen Wettkampf zu qualifizieren, hatte das 2018 neu zusammen gestellte 2er Paar der Junioren Johanna Wahlig/Carina Schilling am Sonntag. Bereits bei den Kreismeisterschaften deutete sich an, dass die Qualifikation möglich ist, die Sache aber sehr sehr eng werden kann.

Dass es dann am Ende so eng wurde, konnte keiner ahnen und ließ den Puls der Rheindürkheimer Trainerin sowie der Fans in ungeahnte Höhen schießen. 55,05 Punkte standen am Ende auf der Ergebnisliste und bedeuten die Qualifikation zur dritten Junior-Masters-Runde, die wie der Junior-Mannschaftscup im 4er/6er Mannschaftsfahren das Halbfinale um die Deutschen Meisterschaften bedeutet. Am 27.04.2019 geht für die beiden jungen Frauen und ihre Trainerin daher die Fahr nach Öschelbrunn wo es gilt, erstmals nationale Erfahrungen zu sammeln.

17.03.2019 RSV/cw